

Anfrage



Vorlage Nr.: 16-1009/1
erstellt am: 02.06.2008

Abteilung: Schulabteilung
Verfasser/in: Claudia Blume
Aktenzeichen: L-2/1

Anfrage der SPD-Fraktion vom 23. Mai 2008 zum Thema Abschaffung der Grundschulbezirksgrenzen; hier: Beantwortung der Anfrage

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Status	Zuständigkeit
Kreistag	16.06.2008	Ö	Kenntnisnahme

Die Anfrage der SPD-Fraktion vom 23. Mai 2008 wird wie folgt beantwortet:

- 1. Gibt es einen Beschluss zur Aufhebung der Grundschulbezirke im Kreis Bergstraße? Wenn ja, von wem wurde das beschlossen?*

Wie bereits im Ausschuss für Schule und Soziales am 9.4.2008 erläutert, gibt es keinen Beschluss zur Aufhebung von Grundschulbezirken im Kreis Bergstraße. Ob die Aufhebung von Grundschulbezirken an dem ein oder anderen Grundschulstandort eine sinnvolle Lösung für die Einrichtung eines bedarfsgerechten Betreuungsangebotes in der Region ist, hängt von den Ergebnissen der derzeit stattfindenden Zukunftskonferenzen ab. Wie bereits im Ausschuss für Schule und Soziales dargelegt, werden konzeptionelle Überlegungen dieser Art erst stattfinden, wenn die Ergebnisse der Zukunftskonferenzen vorliegen.

- 2. Welche Gremien (z.B. Kreiselternbeirat) sind zu diesem Thema angehört worden?*

Da es bislang keine konkreten Überlegungen zur Aufhebung von Grundschulbezirken gibt, sind Anhörungen zu dieser Frage zum jetzigen Zeitpunkt entbehrlich.

- 3. Wann werden die Grenzen der Grundschulen aufgehoben? Wenn eine Option für einzelne Schulen gewählt werden soll, bitten wir um Nennung der betreffenden Schulen.*

Sh, Erläuterungen zu Frage 1.

4. Ist die Abschaffung der Schulbezirksgrenzen durch den Landrat insbesondere unter Beachtung des § 143 des Hessischen Schulgesetzes zulässig?

§ 143 des Hessischen Schulgesetzes schreibt die Bildung von Schulbezirken für die Grundschulen vor. Sie können auch so gebildet werden, dass sie sich überschneiden. Eine Anfrage beim Hessischen Kultusministerium, inwieweit darüber hinaus auch eine Abschaffung eines Schulbezirks an einzelnen Schulen möglich ist, wurde bislang noch nicht beantwortet.

5. Wurde bei den Regionalkonferenzen zu dem Thema „Aufhebung der Grundschulbezirke“ etwas thematisiert und wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Bei den ersten beiden Zukunftskonferenzen in Bürstadt-Bobstadt und Einhausen wurde dieses Thema nicht thematisiert.